

Síguenos en



RESULTADOS GLOBALES DE

Grant Thornton crece un 8,8% hasta los 8.000 millones de dólares a nivel global

Auditoría & Assurance lidera el crecimiento con un incremento del 11,9%, seguida por Tax con un 8,9% y Advisory, que crece un 5%.

Las Firmas miembro sigue sumando talento un año más, hasta alcanzar un equipo global de 76.000 profesionales.

Todas las regiones mundiales donde está presente Grant Thornton experimentan crecimientos generalizados.



Londres, 19/12/2024

Síguenos en



La red global de servicios profesionales de **Grant Thornton** continúa creciendo y anota un nuevo paso en ingresos mundiales, tras alcanzar la cifra récord de **8.000 millones de dólares** en el ejercicio finalizado a 30 de septiembre de 2024. Esto representa un crecimiento sostenido del 8,8% en términos de moneda constante ajustada, y sigue la estela del excelente crecimiento del 10,9% logrado en 2023.

La red ha experimentado un notable crecimiento en todas sus principales líneas de servicio. La línea de **Auditoría & Assurance** lidera con un incremento del 11,9%, (3.500 millones USD), seguida por **Tax & Legal** con un 8,9% (1.600 millones USD) y **Advisory**, que crece un 5% (2.800 millones USD). Unos porcentajes que confirman la **solidez de la Firma global ante el complicado entorno geopolítico** y la incertidumbre económica actual. De este modo, la línea que más peso actual representa en el cómputo global de facturación es Auditoría & Assurance con un 41%, seguida de Advisory con un 35,1% y Tax, que se lleva el 20,4%, y 3,5% otros servicios adicionales.

Los resultados geográficos también muestran un desempeño destacable, especialmente en el **continente africano**, que anota un porcentaje de crecimiento del 15%, posicionándose como la región con mayor aumento. Por su parte, **Europa y Oriente Medio** también anotan un crecimiento de doble dígito, seguida de los territorios de **Asia Pacífico y América** que aumentan en torno al 7% cada uno.

Por otro lado, la plantilla global de Grant Thornton también ha experimentado un crecimiento significativo, pasando de **72.900 a 76.000** profesionales. Este aumento refleja el continuo compromiso de la firma con el desarrollo de su capital humano y con una cultura organizacional **inclusiva y diversa**.

Peter Bodin, CEO global de la Firma, cree que estos resultados “ponen de relieve el valor que seguimos aportando a nuestros clientes y a nuestros profesionales, en un año de profundos cambios para el sector. Lo hemos conseguido construyendo una red todavía más cohesionada y con más capacidad de hacer negocios internacionalmente, con un claro enfoque en la empresa mediana”.

Bodin también remarcó que **el crecimiento obtenido es “prácticamente orgánico”** lo que demuestra la gran capacidad de la red y su orientación

Síguenos en



estratégica. Un crecimiento que puede verse favorecido por la llegada de inversiones de capital privado y fondos en ciertos mercados donde opera Grant Thornton, como **Estados Unidos o Reino Unido**. “Los inversores externos están descubriendo ahora el **verdadero valor de nuestra red**, algo que nuestros clientes y nuestro personal han reconocido durante muchos años. Aunque ya tenemos en cuenta diferentes modelos de propiedad dentro de las firmas miembro, los inversores externos aportarán una nueva dinámica a la red, para la que nos estamos preparando decididamente a nivel global”.

Contexto geopolítico

En la presentación de estos resultados, Peter Bodin trasladó que **el mayor riesgo** al que se enfrentan las redes globales de servicios profesionales como Grant Thornton es el geopolítico. “Operamos con el riesgo constante de nuevas tensiones y conflictos geopolíticos que podrían cambiar totalmente el entorno en el que operamos actualmente, algo que de lo que los reguladores también son conscientes en todo el mundo”.

En palabras de **Ramón Galcerán, presidente de Grant Thornton en España** y miembro del Consejo de Gobierno de Grant Thornton International desde 2023, “estos resultados globales son una clara muestra de nuestro modelo multidisciplinar y nuestra resiliencia. Continuamos adaptándonos a los cambios que nos exigen mercado y clientes, ayudándoles a navegar por un panorama internacional incierto en muchas ocasiones. Estos resultados muestran que hay muchas razones para que, en Grant Thornton, confiemos en el futuro”.

Sobre Grant Thornton

Grant Thornton es una Firma multidisciplinar que presta servicios de Auditoría, Consultoría de Negocio, Tecnología e Innovación, Asesoramiento Fiscal, Legal, Laboral, Financiero y Outsourcing. Somos la Firma en España de Grant Thornton International, una de las mayores organizaciones mundiales de servicios profesionales, con un equipo de más de 73.000 profesionales y presente en 150 mercados. En la actualidad estamos presentes en 11 ciudades: Madrid, Barcelona, Bilbao, Castellón, Murcia, Las Palmas de Gran Canaria, Oviedo, Pamplona, Valencia, Vigo y Zaragoza. Grant Thornton España ha sido elegida Firma del Año de la red global de Grant Thornton en 2023.

Síguenos en



Para ampliar información o hablar con profesionales de Grant Thornton, no dudes en llamarnos:

**DEPARTAMENTO COMUNICACIÓN
GRANT THORNTON**

POLICARPO AROCA

Director de Comunicación

T 91 576 39 99

M 650 71 31 21

Policarpo.aroca@es.gt.com

RAFAEL GIL

Supervisor de Comunicación

T 91 576 39 99

M 681 15 65 13

Rafael.gil@es.gt.com

ROMAN

TAMARA RAPOSO

+34 690 358 123

T.raposo@romanrm.com

IGNACIO MARÍN

+34 602 254 999

I.marin@romanrm.com